



128 MIL CLIENTES SE VIERON AFECTADOS.

CGE informó que 152 postes fueron chocados en la región durante 2024

La conducción descuidada y los accidentes de tránsito que involucran destrucción de infraestructura eléctrica siguen siendo una de las principales causas de interrupción del suministro eléctrico para los clientes de CGE.

En Tarapacá han sido afectados 128.938 clientes producto de interrupciones de energía provocada por choque a postes de la red eléctrica en Iquique, Alto Hospicio, Pozo Almonte, Pica, Huara y Colchane. En total, han sido derribados

152 postes.

A nivel nacional, entre enero y diciembre del año pasado, se registraron un total de 3.575 accidentes de tránsito que involucraron daño o destrucción de infraestructura eléctrica, como postes, transformadores y cables, afectando el suministro eléctrico a millones de clientes a lo largo de la zona de concesión de CGE, donde, en promedio, se registraron 10 accidentes al día, lo que provocó que cerca de 2,5 millones de clientes de CGE (2.476.704)

quedaran sin energía.

“Nuestro llamado es a que las personas realicen una conducción segura y a la defensiva, ya que esto permite resguardar en primer lugar su propia vida y la de sus acompañantes y a la vez evitar daños a la infraestructura eléctrica tan necesaria para todas las actividades que realizamos a diario. El trabajo para reconstruir la infraestructura eléctrica dañada por estos accidentes requiere muchos recursos técnicos y humanos y demora entre seis

y ocho horas por evento. Esto incide directamente en la calidad y continuidad del suministro para los clientes”, comentó Matías Hepp, director de operaciones CGE.

El representante de la empresa añadió que en caso de emergencia, “puedes comunicarte con la empresa a través del número de atención gratuito 800 800 767; la cuenta de Twitter @CGE_Clientes, la página web www.cge.cl, la aplicación móvil CGE 1click y el número de Whatsapp +569 89568479”.